

DEIN LANDKREIS

UPDATE

NEWSLETTER DES LANDKREISES AUGSBURG



AUF WANDERWEGEN DIE REGION ENTDECKEN – ALLE TOUREN AUF KOMOOT

Naturfreundinnen und -freunden hat der Landkreis Augsburg viel zu bieten. Zahlreiche Hügel und Täler, Felder, Wälder und Wiesen laden dazu ein, entdeckt und durchwandert zu werden. Erfreulicherweise gibt es auch etliche offizielle Wanderwege, auf welchen das Augsburger Land erkundet werden kann. Drei Touren möchten wir Ihnen heute vorstellen – diese und sämtliche weitere Wandertouren finden Sie ab sofort auch auf der Navigations-App komoot.

Abschnitt 3 des Stauden-Meditationswegs: Von Langenneufnach nach Grimoldsried

Der Stauden-Meditations-Weg führt seit 2008 auf einer Strecke von insgesamt 36 Kilometern durch den Landkreis Augsburg bis ins Unterallgäu. Dabei handelt es sich um den längsten



Bildquelle: Monika Lutzenberger

Wanderweg dieser Art in unserer Region, der sich auf mehrere Tage aufgeteilt durchlaufen lässt. Der Abschnitt des Meditationswegs, der von Langenneufnach nach Grimoldsried führt, ist insgesamt 11,7 Kilometer lang. Über den Weg verteilt finden sich verschiedene Schautafeln mit überkonfessionellen Inhalten, die zum Innehalten und Nachdenken anregen. Wandernde sollten etwa 3,5 Stunden einplanen.

[Hier](#) finden Interessierte die gesamte Tour auf komoot.

Der Otto-Schneider-Rundweg

Eine abwechslungsreiche Route ist in Dinkelscherben dem Archäologen Otto Schneider gewidmet. Auf insgesamt 6,9 Kilometern kann auf seinen Spuren gewandelt und dabei Spannendes entdeckt werden. Entlang an Wald und Wiesen kommen Wandernde dabei an der Burg Zusameck, den Resten einer hoch- bis nachmittelalterlichen Burg und dem ehemaligen Steinbruch Uhlenberg sowie der Burgruine Wolfsberg bei Steinekirch vorbei. Für den Rundweg einzuplanen sind etwa zwei Stunden.

[Hier](#) finden Interessierte die gesamte Tour auf komoot.



Bildquelle: Julia Pietsch

Der Besinnungsweg in Mittelneufnach

Achtsamkeit und die Heilkraft der Natur stehen im Vordergrund des Besinnungswegs, der um und durch Mittelneufnach führt. Der Weg schlängelt sich durch die leicht hügelige Landschaft der Stauden, dem südlichen Teil des Naturparks Augsburg – Westliche Wälder. Zwanzig Stationen mit Texttafeln können in dessen Verlauf passiert werden, daneben sind jeweils thematisch passende Skulpturen aus verschiedenen Materialien zu entdecken. Auf den Texttafeln sind Hinweise zu lesen, die dazu einladen, sich meditativ führen zu lassen, sich wohl und frei zu fühlen. Es geht um die Zeit für sich selbst und um die Entschleunigung des Alltags. Entlang des Weges können so vielfältige Natur und Kultur auf besondere Art und Weise



Bildquelle: Anna Aschner

genossen werden. Es bietet sich an, die Wanderung in zwei Phasen zu teilen, da sich der Weg in einen westlichen Wegabschnitt, den „Weg der Gemeinschaft“, der etwa 3,6 Kilometer umfasst, und einen östlichen Abschnitt mit dem Namen „Mein persönlicher Weg“ und einer Länge von circa 4,2 Kilometern gliedert. Insgesamt sollten Wandernde jeweils 2,5 Stunden pro Abschnitt einplanen, sich aber vor allem Zeit lassen.

[Hier](#) finden Interessierte die gesamte Tour auf komoot.